

Konoha High

Von jessu

Kapitel 1: Klasse 11A

Nachdem wir die Wohnung verließen liefen wir einige Minuten. Durch die Straßen, und nach einer Weile erreichten wir die High-School.

„Endlich da" sagte eine zufriedene Tenten.
„Richtig schön hier!" sagte ich begeistert.
„Wir sollten so langsam mal rein gehen" sagte Ino.

Alle stimmten ihr zu und gemeinsam betraten wir das große Gebäude. Als wir in einem großen Saal waren, kamen uns zwei Mädchen entgegen. Eine mit blonden Haaren wie Ino, und die zweite hatte feuerrote Haare.

„Guten morgen alle zusammen" sagte die rothaarige fröhlich.
„Morgen" sagte wir alle zusammen.
„Also Sakura das sind Karin" sie zeigte auf die rothaarige.
„Und dieser Wirbelwind heißt Temari" sagte Ino.
Ich begrüßte beide, freundlich und auf Anhieb verstanden wir uns sehr gut.

Plötzlich rief Tenten.
„Mädels los zum Plan wer mit wem in einer Klasse ist!"

Zusammen gingen wir zum Plan, der an einer Pinnwand hing.

„Und wer ist wo Tenten?" sagte Ino nervös.
„Also Hinata, Ino Sakura ihr seid in der selben Klasse euer Klassenlehrer ist Sensei Kakashi"
„Cool" schrie Ino fröhlich.
„Karin wir sind in der selben Klasse und haben Sensei Kurenai!" sagte Tenten.
„Yeah nice" rief sie.
„Und ich bin mal wieder alleine" sagte Temari traurig.
„Tema Kiba und Kankuro und Lee gehen in deine Klasse." sagte Hinata.
„Und das soll mich glücklich machen?"
„Ja wir sehen uns doch in den Pausen" sagte Karin.

Ich sagte kein Wort, doch dann.

„Girls wir sollten mal in die Klasse" sagte ich zu den vier.

„Ach lass dir Zeit Sakura Sensei Kakashi kommt niemals pünktlich!" sagte sie während sie grinste.

„Ino jetzt komme" sagte Hinata.

„Ja okay" geschlagen folgte sie uns.

„Bis später in der Pause!" rief ich denn anderen zu.

Gemeinsam gingen, wir drei denn Gang entlang nach einer Weile erreichten wir unser Ziel.

Hinata öffnete die Tür, und gemeinsam betraten wir die Klasse.

„Guten morgen", schrie Ino die sich zu gleich neben einen Jungen setzte der einer Ananas konkorenz machen könnte.

Hinata setzte sich zu einem, Blond haarigen Jungen der sie sofort umarmte doch sie wurde schlagartig rot.

Ich müsste ein bisschen, grinsen doch dann bemerkte ich das ich wie ein Depp dort stand.

„Sakura setzt dich zu Gaara" rief Ino von ihrem Platz aus.

Wer war denn jetzt Gaara? Doch zu meinem Glück sah er mich an.

So das ich mich ohne weiter zu fragen, neben ihn setzten konnte.

„Hallo" sagte ich lieb.

Doch er sagte nichts, nur ein leises hmm war seine Antwort.

„Kannst du auch reden?" fragend schaute ich ihn an.

„Ja kann ich" sagte er.

Er schaute mir in die Augen, seine Augen waren echt sehr schön sie spiegelten etwas ausser gewöhnliches wieder. Was ich bis jetzt noch nie gesehen habe.

„Das ist schön" sagte ich knapp.

Er nickte knapp.

Ino-Sicht.

Ich beobachte, Sakura und Gaara sie sehen so süß aus wie sie sich anschauen.

Doch dann stieß, mir jemand in die Seite so das ich aus meine Gedanken gerissen wurde.

Blitzartig schaute ich, in zwei Haselnuss braune Augen.

„Wem Schaust du da nach?" fragend schaute er mich an.

„Niemanden ich war nur mit meinen Gedanken wo anders." sagte ich.

„Ach so okay" sagte er knapp.

Und schon legte er seine Kopf, auf denn Tisch und versuchte weiter zu schlafen.

„Shikamaru kannst du auch noch was anders abgesehen von pennen?" fragend schaute ich an.

„Ja" sagte er knapp.

„Du bist so faul."sagte ich genervt.

„Und du so anstrengend!" sagte er während er lächelte.

Wow er lächelt, das sieht man so selten es steht ihm kam es mir in denn Kopf.
Doch bevor ich, noch etwas sagen konnte schlief er bereits wieder.

Hinata-Sicht.

Oh Gott Hinata ganz ruhig, nicht umfallen es war nur eine Umarmung.

„Hinata geht es dir gut?"

Vorsichtig drehte ich, mich zu ihm.

„Ja Naru..to" fing ich an zu stottern.

„Du bist so rot hast du Fieber?" besorgt schaute er mich an.

Ich nickte nur ab, er verstand sofort.

„Dann ist es ja gut" sagte er während er mich fröhlich an lachte.

Sein lächeln ist so süß, wieso bin ich nur so schüchtern?

Er wirkt so glücklich, wieso?

Ich wünschte ich könnte mit ihm reden ohne rot zu werden.

Traurig schaute ich zu Sakura, die sich mit Gaara unterhielt.

Warte mal Gaara redet? ist er vielleicht krank? so kennen wir ihn gar nicht.

Und Sensei Kakashi war immer, noch nicht da wo er wohl bleibt?